

Technology Consulting Solutions GmbH

Corporate Social Responsibility (CSR)

Richtlinie der Technology Consulting Solutions GmbH

1. Zweck und Geltungsbereich Diese CSR-Richtlinie definiert unser Engagement für nachhaltiges Handeln in allen Aspekten unserer Geschäftstätigkeit. Sie gilt für alle Mitarbeiter, Führungskräfte und Geschäftspartner der Technology Consulting Solutions GmbH.

2. Unsere Verpflichtungen

- **Umweltschutz:** Wir verpflichten uns zum Schutz der Umwelt und zur Minimierung unserer ökologischen Fußabdrücke durch effiziente Nutzung von Ressourcen, Reduzierung von Abfällen und Emissionen sowie Förderung von Nachhaltigkeit in allen unseren Betriebsabläufen.
- **Soziale Verantwortung:** Wir setzen uns für faire Arbeitsbedingungen, Gleichberechtigung, Diversität und Inklusion am Arbeitsplatz ein.
- **Wirtschaftliche Verantwortung:** Wir führen unser Geschäft ethisch und transparent durch, fördern faire Geschäftspraktiken und bekämpfen Korruption und Bestechung in allen ihren Formen.

3. Umsetzung

- **Unterweisung und Bewusstsein:** Alle Mitarbeiter erhalten regelmäßige Unterweisungen zu CSR-Themen, um ein tiefes Verständnis für unsere Verantwortung und Praktiken zu fördern.
- **Stakeholder-Engagement:** Wir streben einen offenen Dialog mit unseren Stakeholdern an, um unsere CSR-Strategie kontinuierlich zu verbessern.

4. Umweltverantwortung

- Wir setzen uns für den Schutz der Umwelt ein und integrieren umweltfreundliche Praktiken in unsere Geschäftsprozesse.
- Wir fördern die Reduzierung, Wiederverwendung und das Recycling von Materialien.
- Wir bemühen uns, den Energieverbrauch und die CO₂-Emissionen zu reduzieren.

5. Soziale Verantwortung

- Wir unterstützen die persönliche und berufliche Entwicklung unserer Mitarbeiter und bieten ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld.
- Wir respektieren die Menschenrechte und lehnen jede Form von Diskriminierung und Zwangsarbeit ab.

6. Wirtschaftliche Verantwortung

- Wir führen unser Geschäft nach den höchsten ethischen Standards und im Einklang mit geltenden Gesetzen und Vorschriften.
- Wir pflegen faire und transparente Beziehungen zu unseren Geschäftspartnern und Lieferanten.
- Wir setzen uns für nachhaltiges Wirtschaftswachstum und die Schaffung langfristiger Werte für unsere Stakeholder ein.

7. Überprüfung und Aktualisierung der Richtlinie

- Diese Richtlinie wird regelmäßig überprüft und bei Bedarf aktualisiert, um sicherzustellen, dass sie weiterhin den aktuellen Herausforderungen und besten Praktiken entspricht.
- Diese Corporate Social Responsibility (CSR) der Technology Consulting Solutions GmbH wurde in der aktuellen Fassung zuletzt auf der Gesellschafterversammlung am 21. Dezember 2023 aktualisiert und verabschiedet.

Technology Consulting Solutions GmbH

Corporate Social Responsibility (CSR) Guideline of Technology Consulting Solutions GmbH

1 Purpose and scope This CSR policy defines our commitment to sustainable behaviour in all aspects of our business activities. It applies to all employees, managers and business partners of Technology Consulting Solutions GmbH.

2. our obligations

- **Environmental protection:** We are committed to protecting the environment and minimising our ecological footprint by using resources efficiently, reducing waste and emissions and promoting sustainability in all our operations.
- **Social responsibility:** We are committed to fair working conditions, equal rights, diversity and inclusion in the workplace.
- **Economic responsibility:** We conduct our business ethically and transparently, promote fair business practices and fight corruption and bribery in all its forms.

3. realisation

- **Instruction and awareness:** All employees receive regular training on CSR topics to promote a deep understanding of our responsibilities and practices.
- **Stakeholder engagement:** We strive for an open dialogue with our stakeholders in order to continuously improve our CSR strategy.

4. environmental responsibility

- We are committed to protecting the environment and integrate environmentally friendly practices into our business processes.
- We promote the reduction, reuse and recycling of materials.
- We are endeavouring to reduce energy consumption and CO2 emissions.

5. social responsibility

- We support the personal and professional development of our employees and offer a safe and healthy working environment.
- We respect human rights and reject all forms of discrimination and forced labour.

6. economic responsibility

- We conduct our business in accordance with the highest ethical standards and in compliance with applicable laws and regulations.
- We maintain fair and transparent relationships with our business partners and suppliers.
- We are committed to sustainable economic growth and the creation of long-term value for our stakeholders.

7. review and update of the guideline

- This policy will be reviewed regularly and updated as necessary to ensure that it continues to reflect current challenges and best practice.
- This Corporate Social Responsibility (CSR) of Technology Consulting Solutions GmbH was last updated and adopted in its current version at the shareholders' meeting on 21 December 2023.